

# *Presidente Daniel Ortega insta a trabajar por la paz en Nicaragua*

---



Managua, 20 abr (RHC) El presidente Daniel Ortega, instó a los nicaragüenses a continuar el trabajo a favor de la paz y olvidarse de acciones violentas que destruyen el país.

Durante un discurso este miércoles en conmemoración del Día de la Paz recién aprobado en la Asamblea Nacional (Parlamento), el jefe de Estado recordó cómo los grupos violentos comenzaron a desplegarse en el país hace cinco años cuando se produjo el intento de golpe de Estado que resultó fallido.

El mandatario recordó que, en abril de 2018, antes de las acciones desestabilizadoras, Nicaragua vivía en paz, la economía crecía y se había logrado la reconciliación entre grupos económicos, sociales, empresarios, trabajadores y campesinos, entre otros.

En ese sentido, Ortega se refirió a la recuperación de esta nación centroamericana tras 17 años de Gobierno neoliberales, apreciándose avances en sectores tan importantes como educación y viviendas.

Al referirse al papel de la iglesia católica durante la intentona golpista, destacó que muchos templos se convirtieron en cuarteles donde salían grupos armados a atacar a la población y a unidades de policías, pero estos tenían la orden de no responder a las agresiones.

“Yo nada más les recuerdo a todos los nicaragüenses que piensen un momento lo que era Nicaragua hace cinco años, a ver si se podía caminar por estas calles, a ver si se podía vivir con tranquilidad en las casas”, expresó.

Al respecto, rememoró que el pueblo estaba con terror, pues las muertes eran diarias y las personas asesinadas por los grupos violentos se las achacaban al Gobierno, o a la policía, pero las fuerzas el orden estaban acuarteladas en cumplimiento de lo establecido. (Fuente/PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/320201-presidente-daniel-ortega-insta-a-trabajar-por-la-paz-en-nicaragua>



**Radio Habana Cuba**